



Somos de los municipios mejor evaluados del país: Bonilla

Chihuahua.- El presidente municipal de Chihuahua, Marco Bonilla Mendoza, dio a conocer que el próximo miércoles se dará la presentación de los resultados que se tiene en cuanto a calificaciones crediticias.

Bonilla adelantó que el municipio de Chihuahua se encuentra dentro de los mejores evaluados en el país por diversas calificadoras internacionales, con lo que se podrá buscar mejores financiamientos para proyectos que puedan beneficiar a la sociedad.

“Somos de los municipios mejores evaluados de todo el país en su manejo de finanzas y gastos públicos”, enfatizó el edil.

Estos resultados permitirán mejorar los créditos para Chihuahua a futuro, por lo que serán algunas calificadoras como Fitch Ratings, una de las más importantes a nivel internacional, quien dará la calificación al Municipio, así como HR Ratings de México, quienes también proyectarán mejoras para los créditos.